

# *La ministre bolivienne de la Santé salue le travail des brigades médicales cubaines*

---



Sucre, 3 février, (RHC).- Ariana Campero, ministre bolivienne de la Santé, a félicité les brigades médicales cubaines qui prêtent leurs services en Bolivie pour leur travail méritoire en faveur de la santé des Boliviens.

Au cours d'une cérémonie organisée à l'occasion du 10e anniversaire de la présence des praticiens cubains en Bolivie, la ministre bolivienne de la Santé a demandé à transmettre à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et au président cubain, Raul Castro et à tout son peuple, les remerciements de la Bolivie pour leur contribution extraordinaire à la santé du peuple bolivien.

Devant l'ambassadeur de Cuba en Bolivie, Benigno Pérez et une représentation des coopérants cubains, la ministre bolivienne de la Santé a souligné que grâce aux brigades médicales cubaines les secteurs les plus vulnérables de la population peuvent bénéficier depuis 10 ans déjà d'une attention médicale de première qualité et d'une grande chaleur humaine. Diplômée à l'École Latino-américaine de médecine de La Havane, la ministre bolivienne de la Santé a salué la reconnaissance dont Cuba fait l'objet dans le monde pour sa contribution solidaire à la santé mondiale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83141-la-ministre-bolivienne-de-la-sante-salue-le-travail-des-brigades-medicales-cubaines>



**Radio Habana Cuba**